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本周在线：
发展和改革局（物

价局）
下周在线：

城管执法局
唐先镇

你说我办

大石块占道影响交通
路障已清理干净

83*****0 李先生来电：永康

330 国道从拖拉机厂路口到东永

二线转盘处（普济护理医院附近），

路面上有很多大石块等建筑垃圾，

影响交通且存在安全隐患。

交通局：公路管理段工作人员

经现场勘查，该路段路面上路障都

已清理干净。

饭店下水道堵塞发臭
责令整改监督完成

134******69 市民来电：澳门

豆捞旁边后厨下水道堵住了，一直

没有疏通，导致污水都流到路面

上，发出恶臭。

城管执法局：我局直属执法大

队队员已前往勘察，市民反映属

实。现已责令该饭店尽快做出整

改，后续我大队将回访督促。

游泳池电线放路边
整改消除安全隐患

135******00 周先生来电：紫

微中路图书馆旁边游泳池，路面潮

湿，鼓风机电线就放在路边，有安

全隐患，希望相关部门处理。

西城街道：根据诉求人所反映

情况，我街道工作人员已经与虹霓

经济合作社联系。虹霓经济合作

社将与该游泳馆协商，要求整改消

除用电安全隐患。

路边景观植物快枯萎
及时浇水救治

138******80 胡先生来电：近

日经过紫微中路时，发现路边盆栽

里的植物都快要枯萎了，希望相关

部门能够及时浇水护理。

城管执法局：我局园林管理处

管理人员已经安排工人对盆栽进

行浇水，现已完成。

公厕堵塞污水漫出
将接入污水管网

180******53 胡先生来电：桥

下三村消防队隔壁有一个公共厕

所，该厕所北面的下水道堵塞严

重，常有污水漫出，影响市容，希望

相关部门对公厕进行改造。

龙山镇：下一步我镇将把该公

共厕所与污水管网联接，并将暂时

减少或者停止该厕所的使用，以免

污水漫出。

整理 记者 俞晓赟

王先生来电：石柱镇下里溪桥头到塘端桥头的绿道，

有大半路灯被人为损坏，剪掉线路，希望有关部门关注

处理。

石柱镇：李溪水环境综合整治工程（石柱段至出口段）

中所安装的路灯因工程未竣工路灯一直没有通电。在此

期间，所安装的部分电缆多次被偷，路灯也常被损坏。我

镇已向派出所报警，公安机关正在调查取证中。

为方便沿路散步、锻炼的市民，我镇目前已安排人员

修复受损的路灯、线缆，路灯将于近期通电投入使用，在该

路段还将安装了4个监控。美丽的家园需要靠大家共同维

护，也希望市民文明休闲。

记者俞晓赟报道 随着公共基础设施的进一步完善，

沿李溪而建的下里溪村绿道越来越受欢迎，每天都有不少

市民来此散步、慢跑、骑行。可是，在如此舒适的环境下，

却有不和谐的现象发生——绿道上有不少路灯被恶意破

坏、路灯电缆被剪走。

多数路灯不同程度受损
偷盗行为破坏绿道环境

王先生平常喜欢锻炼身体，下班后沿着下里溪绿道散

步成为他的日常生活。今年，下里溪桥头至塘端桥头路段

还安装上了路灯，只要后续通电工程跟上，夜晚的下里溪

绿道将更加美丽，这也让他有了更多的期待。

近日，王先生发现下里溪桥头到塘端桥头的绿道上有

不少盏路灯遭到了不同程度的恶意破坏。

“我看到有的路灯玻璃罩被打碎了、有的路灯里面节

能灯丢失了、还有的路灯下面的电缆被剪断偷走了⋯⋯”

王先生第一时间向8890反映了该情况。

“这是公共基础设施，却被别人如此破损，破坏了整条

绿道的环境。”王先生有些气愤。他告诉记者，他特意数了

该路段的路灯，一共有 40 多盏，其中有多数路灯受到不同

程度的破坏。

公安机关正在调查取证
市民可提供相关线索

“接到市民反映后，我们第一时间向派出所报警，公安

机关将介入调查。”22 日，石柱镇工作人员说，这已经不是

第一次接到市民反映路灯被破坏了。。

该工作人员告诉记者，这些路灯是今年进行李溪水环

境综合整治工程时安装的，由于工程未竣工，因此这些路

灯虽然安装好了，但是一直都未通电投入使用。

接到报案后，石柱派出所立即安排民警调查取证。派

出所多次联合石柱镇工作人员晚上在绿道两边蹲守。

“我们推测偷盗人大多选在半夜偷剪电缆，因此我们

常常蹲守到半夜两三点。但是由于晚上李溪钓鱼者较多、

而且交通四通八达，路灯也没有通电亮化，导致蹲守效果

不明显。”22 日，石柱派出所工作人员告诉记者，目前派出

所和石柱镇已加强该路段的巡逻检查次数。同时也希望

散步的市民提供线索，发现有可疑人物可及时向派出所

报警。

安装监控设备
路灯近期投入使用

22 日，记者来到下里溪绿道，发现被破坏的路灯部分

已修理好，部分电缆也已重新接回。

“这几天，我们正在安排工作人员修理了受损的路灯，

重新连接了线缆。同时，近期我们就会完成通电工程，让

路灯投入使用。”石柱镇工作人员说，路灯亮起后，将一定

程度上减少此类破坏行为。

另外，为了有效杜绝绿道路灯被破坏、电缆被偷的事

件再次发生，石柱镇还将在这段绿道上安装四个监控摄

像头。

“美丽的家园需要靠大家共同维护，也希望市民文明

休闲，对于破坏行为要及时制止。”石柱镇呼吁。

未投入使用的绿道路灯电缆被偷剪

公安机关正在调查取证
路灯近期投入使用，并安装探头

柳先生来电：溪中东路与花园大道交叉口处红绿灯，

绿灯通行时间从原来的45秒缩短为35秒，车辆通过数量也

相应减少，导致上下班高峰期间会出现堵车情况，希望相

关部门尽快恢复。

公安局：我局交警部门接到交办单后，立即对该情况

进行了解，诉求人反映情况属实。据了解，该路口信号灯

控制箱配件前段时间因遭雷击而损坏后，我局交警部门已

在第一时间通知信号灯维护单位，目前工作人员已对控制

箱进行更换，并将绿灯通行时间调整为雷击损坏前状态。

记者吴航鑫报道 柳先生是我市一家单位的车队管理

人员，前段时间不少驾驶员向他反映，溪中东路与花园大

道交叉路口的绿灯通行时间缩短了10秒钟，他们每次开车

经过那里，都要耗费比之前更长的时间。

“溪中东路与花园大道交叉口紧挨着总部中心，每天车

流量不小，绿灯时间缩短后，驾驶员很不适应。”柳先生说，

调整前的非高峰时段，一般一两个灯次后就能顺利通过，由

于他们单位的驾驶员每天多次往返于该路段，绿灯通行时

间调整后，习惯了原先等待时间的驾驶员们都有些不适应。

“其实在接到市民的反映之前，我们就已经在着手处

理此事了。”交警大队科技科的应警官告诉记者，由于前期

的雷雨天气频繁，导致该路口信号灯控制箱配件遭雷击后

损坏。从8890处接到交办工单前，交警部门已在第一时间

通知信号灯维护单位前往现场修复。

由于采购配件的物流需要时间，在此期间，为维持该

路段的正常通行秩序，工作人员为信号灯安装了应急的控

制器作为临时替代品，但因为该替代品的系统问题，不得

已暂时缩短了绿灯通行时间。配件到货后，工作人员立即

对控制箱进行了更换。目前，该处绿灯通行时间已恢复至

雷击损坏前状态。

21 日，记者致电柳先生了解情况时得知，数日前该路

口的绿灯通行时间确已恢复正常，对于交警部门的办事效

率，柳先生表示满意。

红绿灯控制箱遭雷击，代用设备致通行时间少了10秒

交警第一时间联系维修单位修复
该处红绿灯显示现已恢复正常


